



青 於



11月22日(火)号

「家庭学習強調週間」

10月24日(月)から11月2日(水)までの10日間、本校では「家庭学習強調週間」という取組を行いました。昨年度から始めた企画で、今年度は2回目となります。

授業で学んだことは、繰り返し行うことで自分のものになります。人は誰でも学んだことを復習しないと忘れてしまうものです。家庭と学校が連携して、「勉強が楽しい」、「もっとたくさんいろいろなことが知りたい」、という子どもたちの思いに応えていきたいと思えます。今後ともご協力をお願いいたします。

「校外学習」へのご協力に感謝

10月末から、各学年でたくさんの校外学習があり、「保護者ボランティア」として多くの皆様にご協力をいただきました。おかげさまで子どもたちは安全に、実りの多い学習を行うことができました。1～5年生の校外学習の様子を紹介します。



< (上2枚) : 1年生・生活科見学「第1給食センター&根本山自然観察センター」10月27日(木) >

< 右 : 2年生SL感動体験列車11月16日(水) >



< 3年生社会科見学「昔の道具」を学習 >

< 4年生社会科見学「益子焼の絵付け体験」 >

< 「いつかは『GT-R』。」5年生社会科見学/日産自動車 >

ゴミゼロ運動

「ゴミを捨てない心を大切に」

11月7日(月)恒例となった「ゴミゼロ運動」を行いました。こちらにも保護者ボランティアの皆様にご協力をいただきました。ゴミが多かったのが少し残念でした。



読書の秋 「秋の夜長を本とともに」



本が大好きな本校の子どもたち。そんな子どもたちのために、11月2日(水)には「ひばりの会」のみなさんによる「大型紙芝居」が、また11月17日(木)には、講談社「おはなし隊」が、トラックにたくさんの本を積んで学校に来てくださいました。左の写真は、手作りの「大型紙芝居」と、真剣にお話に聞き入る子どもたち、真ん中が「おはなし隊」のトラック。本を手にとりうれしそうに1年生(右)です。たくさんの本に触れて、豊かな心を育ててもらいたいと思います。

音楽集会・音楽鑑賞会 音楽でも、豊かな心を!



11月18日(金)は授業公開で「音楽集会」を行いました。どの学年もとても素晴らしい発表でした。(写真左は3年生の発表です。凝ってますね!)

その後、会場を体育館に移し「アラカルト」のお二人による多彩な楽器を使った演奏を堪能しました。演奏技術、話術ともに巧みで、とても楽しいひとときを過ごすことができました。すてきな音楽も、心を豊かにする栄養剤ですね。

交通安全教室



11月1日(火)
校庭で予定していた交通安全教室は、天候の都合で視聴覚室に変更。市の交通教育指導員の高木さんによ

る「ケンちゃん」(腹話術)とのやりとりが、とっても楽しく、引き込まれました。

PTA親子レク



11月13日(日)
恒例の「PTA親子レク」が本校体育館で盛大に行われました。写真は「パン食い競争」。親子で楽しいひとときを過ごして

いただきましたことと、お世話になりました。

